
←6 月 4 日の「生徒会入会式」では生徒会役員の先輩方から南郷高校についての
紹介がありました。新入生代表として産業技術科の小野寺彩乃さんが宣誓を行
いました。 

←6 月 11 日に 3 学年対象の「進路ガイダンス」が行われました。 
公務員・就職・進学志望に分かれ，講師の先生のお話を熱心に聴いていました。 

2・3 学年合同の「新型コロナウイルス感染症対策講座」の様子です。→ 
感染症に関する基礎知識や予防方法について学習しました。 

今年度より生徒用 iPad が導入されました。↑ 
1 学年では，総合的な探究の時間で初めて使用され，宮城県の地図を
検索し，電子黒板も活用しながら地域の特性について学びました。 

←農場での実習の様子です。産業技術科の 2 年生が寄せ植えのプランター
を作ったり，収穫したプチトマトを校内で販売したりしていました。 

～学校生活が再開しました～ 
 5 月末の分散登校を経て，本校では 6 月 1 日から通常の授業が行われています。気温の高い日が続いており，
身体も心もまだ慣れない状態での新学期開始となりましたが，生徒が毎日登校する「学校らしい風景」がやっと
見られるようになりました。今号では，新型コロナウイルスへの感染対策として「新しい生活様式」を意識する
中，生徒たちが日々感じていることを紹介したいと思います。 
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2年 産業技術科 及川 碧さん 
 
学校生活が再開して嬉しい半分，不安もあります。

長い間友達に会っていなかったので，学校が再開し，
会えたことはとても嬉しかったです。不安な部分は，
まだまだコロナウイルスは完全におさまったわけでは
ないので外に遊びに行ったりお店なども開いていなか
ったりしているので，いつもの生活に戻るのはまだ時
間がかかりそうだということです。でも，コロナウイ
ルスに負けないような元気な生活を送っていきたいと
思います。 

3年 普通科 佐藤海人さん 
 
海外から流行りだしたコロナは様々な会社や店，学

校に悪影響を及ぼしました。６月に入りやっと学校生
活が再開し，長期に渡った自粛生活が終わり，勉強三
昧の毎日で大変ですが，私は大学進学希望なので人一
倍頑張らなければいけないという思いで勉強していま
す。成績は良くも悪くもなく大学入試に合格するには
ギリギリの成績なので，入試までに「普通に入れる成
績」になるように死にものぐるいで勉学に励んでいき
たいと思います。 
 

1年 産業技術科 江刺 尊さん 
 
高校生活が始まって，なかなか教室に馴染めず，

他校出身の人達ともすぐには会話も弾みませんで
したが，放課後の実習などで話をしたり，授業で
相談したりして，徐々に「他校の人」という種か
ら「友達」という花に成長したと感じます。 
これから始まる長い高校生活，28人辛いことが

あっても支え合い，南郷高校の生徒であることに
誇りを持って学校生活を送りたいと思います。 



↓堂々と原稿を読み上げる発表者と 
司会進行を務める農業クラブ役員。 

↑渡部先生の講話を聴く様子 

↑電子黒板を利用したリモート生徒総会 

 ７月の主な予定（○の中の数字は○校時を示す）   

   １日（水）求人票公開，服装頭髪検査，面談週間（～３日まで 45分授業），ＳＣ来校日 
  ２日（木）みやぎ学力状況調査（１，２年）⑤ 
  ３日（金）考査日割発表 

８日（水）ＳＣ来校日 
 １０日（金）第１期考査（～15日），ＳＳＷ来校日 
 １６日（木）マナーアップ運動（～17日），インターネット安全教室（１年）⑥ 
 ２２日（水）進路ガイダンス（全学年）①②③，内科検診⑤⑥ 
 ２９日（水）内科検診⑤⑥ 
 ３１日（金）全校集会・掃除（午前放課） 

6 月 25 日（木）には生徒総会が行われました。例
年は体育館に全校生徒が集まる行事ですが，新型コ
ロナウイルス感染予防のため，人の密集を避けなく
てはなりません。そこで，生徒会役員が話し合いを
重ねた結果，各クラスで動画によるリモート総会を
実施することとなりました。初めての試みというこ
ともあり，動画の撮影を行う生徒会役員たちは試行
錯誤の連続でしたが，当日は無事にリモート総会を
行うことができました。各クラスで動画を視聴する
生徒たちも，よりよい学校をつくる一員として生徒
会長の話に真剣に耳を傾けていたようです。 

6月は全校生徒が揃って参加する行事が 3つ実施されました。 
6 月 18 日（木）には「農業クラブ総会」が行われました。本校では，産業技術

科の 1年生から 3年生までが「農業クラブ」に所属することとなっています。通称
「農ク」と呼ばれるこの組織では，農業に関する様々な活動に取り組んでいます。
今回の総会では，農業に関する意見発表会が行われました。1年生から 3年生まで
の代表生徒が自分の意見を発表することで，聴いている側の生徒にとっても農業に
関する考え方を深める良い機会となりました。 

↑リモート生徒総会を企画運営した役員 

～農業クラブ総会・防災避難訓練・生徒総会～ 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
  
 
 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

今月は、高見 順(1907-1965)の「われは草なり」を紹介します。私がこの詩に出会ったのは、今から

35 年くらい前、酪農を諦め新たな道に踏み出そうと、勤務していた頃です。何もかもが不安との戦いの中、

「自分は自分でいいんだ。休みながら確実に前に進み人生を楽しもう。」そんな勇気をもらった詩でした。今

改めて読み返すと、コロナ禍の今、じっと耐えながらも、目標を見失わず、自分自身の充電期間と考え、来た

るべき明日に備えて確実に行動しようと感じ取ることもできます。皆さんはどのように感じますか。 

学校が始まり一ヶ月が過ぎようとしています。緑の大地のエネルギーを精一杯生徒達に感じ取れるよう、

学校としても様々な工夫をしていきたいと考えております。 
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また，同日のＬＨＲでは，防災避難訓練が行われ
ました。6月は 12年前に岩手・宮城県内陸地震が起
こった月でもあります。今回は，地震の直後に火災
が発生したという想定で実施され，火元となった場
所を通らないように経路を工夫して避難しました。
避難後は教頭先生と防災主任の渡部先生からお話を
して頂き，改めて災害時の行動や注意点について一
人ひとりが考えました。いざという時のために普段
から防災に関する心構えをしておきたいものです。 


